Fränkische Nachrichten, Samstag 15.03.25

Bürgertreff in der Brunnenstadt

Bürgerehrennadel der Stadt Külsheim für WalterDietz Zahlreiche Personen für ihren ehrenamtlichen Einsatz ausgezeichnet. VON NADINE SCHMID

Mit der Ehrenbürgernadel der Stadt Külsheim wurde Dr. Walter Dietz (links) durch Bürgermeister ThomasSchreglmann aisgezeichnet. © NADINE SCHMID

Külsheim. "Ehrenamt bedeutet immer zusätzlichen Einsatz. Aber ich weiß, Sie tun es gerne – für Ihre Heimat und Ihren Verein." So beschrieb Bürgermeister Thomas Schreglmann die Bürgerinnen und Bürger, die beim Bürgertreff am Dienstag in der Festhalle in verschiedenen Sparten geehrt wurden. Die zahlreichen Besucherkonnten staunen, welche Vielfalt an Aktivitäten das Leben in der Brunnenstadt prägt. Dr. Walter Dietz erhielt die Bürgererehrennadel der Stadt Külsheim .



Eine besondere Ehrung, nämlich die Auszeichnung mit der Bürgerehrennadel der Stadt Külsheim, erhielt Dr.Walter Dietz. Der 1942 Geborene hat sich nicht nur als niedergelassener Hausarzt von 1974 bis 2012 um die Gesundheit der Külsheimer verdient gemacht. Auch ehrenamtlich war Dietz engagiert, etwa beim Naturschutzbund sowie im Heimat- und Kulturverein "Cullesheimer Kreis". Beispielsweise hat er eine CD mit "Külsheimer Originalen" aufgenommen, die im heimischen Dialekt sprechen. Außerdem hat der Arzt 1991 den Dinosaurierstein gefunden, eine Buntsandsteinplatte mit den Fußabdrücken eines so genannten Scheinkrokodils, das vor etwa 200 Millionen Jahre in der Gegend lebte. Dies nahm er zum Anlass, den "Dino-Wanderweg" zu initiieren.